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27 апреля 2021г. 

План по охране здоровья и  
безопасности при проведении мероприятий организации  

«Объединенный мир борьбы» (ОМБ) 

Методические рекомендации для Организаторов и Участников Мероприятий 
 

 
Цель настоящих методических рекомендаций - оказать поддержку Организаторам в вопросах реализации мер по снижению 

вероятности передачи вируса во время проведения мероприятий ОМБ до минимальных значений. Они дополняют санитарные 
требования, установленные государственными органами власти, и не заменяют собой все иные требования, предусмотренные 

медицинскими регламентами ОМБ. 

Так как борьба является контактным видом спорта, спортсмены подвержены высокому риску передачи вируса в периоды вирусных 
эпидемий и пандемий. Поэтому от сообщества Спортивной борьбы требуется повышенное внимание и принятие более строгих мер. 

Индивидуальная ответственность также играет ключевую роль в защите здоровья каждого человека. В этой связи обнаружение 
инфицированных людей и бессимптомных носителей вируса помогает снизить эти риски. В случае возникновения у спортсмена или 

участника мероприятий каких-либо сомнений по поводу потенциальной вирусной инфекции, его/ее индивидуальная ответственность 
заключается в том, чтобы рассмотреть вопрос о самоизоляции, воздержаться от участия в спортивных мероприятиях (тренировках, 

соревнованиях) и обратиться в больницу или в официально уполномоченный властями медицинский центр. 

В настоящий документ могут вноситься изменения в зависимости от степени развития пандемии и прогресса, достигнутого 
научным сообществом касательно применения диагностических подходов, противовирусного лечения и вакцины. 

Помимо требований государственных органов и настоящих методических рекомендаций, Организаторы должны 
обращаться к рекомендациям Всемирной организации здравоохранения 

 

1. Документы Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) 

По мнению ВОЗ, во всех странах, где распространен контактный путь передачи инфекции, следует серьезным образом 
рассмотреть вопрос о том, чтобы отложить или снизить численность массовых скоплений людей, в результате чего люди 
объединяются в группы и способны усилить распространение заболевания, а также чтобы поддержать рекомендуемые 
передовые практические методы физического дистанцирования. Любое решение должно опираться на использование 
документов ВОЗ, в частности, на документ «Оценка рисков для массовых скоплений людей во время пандемии COVID-19». 

Если в стране установлены ограничения на передвижение, а также введены дополнительные локальные меры внутри страны, 
оценка рисков ВОЗ не применяется. 

Однако, когда процесс возобновления/организации массовых скоплений людей рассматривается как мера последующих 
ограничений на передвижение, важно обеспечить, чтобы любые решения в этом случае опирались бы на оценку рисков, 
например, на оценку рисков распространения COVID-19 во время массовых скоплений людей, разработанную ВОЗ. 

Ниже приведены ссылки, где вы можете найти более подробную информацию о различных документах ВОЗ. 

- Как использовать чек-лист ВОЗ оценки риска и снижения негативных последствий массовых мероприятий в контексте COVID-19 

- Оценка рисков COVID-19 для массовых мероприятий: ключевые факторы (таблица Excel) 

- Дерево принятия решений по оценке рисков для массового мероприятия 

- Факторы, которые должны учитывать спортивные федерации/организаторы спортивных мероприятий при планировании 
массовых мероприятий в контексте COVID-19: временные методические рекомендации 

- Методические рекомендации по применению документа ВОЗ «Спортивные массовые мероприятия: дополнительные 
инструменты оценки рисков в контексте COVID-19» (таблица Excel) 
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2. Определения 

Участник: включает, помимо прочего, спортсменов, тренеров, судей, руководителей команд, персонал команд, врачей и 
массажистов команд, сотрудников Оргкомитета, волонтеров, сотрудников ОМБ, членов правления ОМБ, официальных лиц 
национальных федераций, официальных лиц и сотрудников НОК, представителей СМИ и телевидения, журналистов, фотографов, 
сотрудников службы допинг-контроля, водителей, а также любых лиц, участвующих в Мероприятии или задействованных в его 
организации. 

Мероприятие: все соревнования по Календарю ОМБ и все другие связанные с этим мероприятия, такие как тренировочные 
сборы, кроме любых исключений, прямо указанных организацией «Объединенный мир борьбы» (ОМБ). 

Период проведения Мероприятия: период проведения Мероприятия начинается с момента прибытия участников в страну до их 
отъезда из страны, за исключением сотрудников, задействованных в монтаже и демонтаже всех установок (в отношении 
последних применяются все санитарно-гигиенические требования, предъявляемые местными властями). 

Организаторы: Оргкомитет, ответственный за мероприятие, включая всех его членов. 

3. Требования ко всем Участникам 

Все участники (спортсмены, тренеры, сопровождающие спортсменов лица, арбитры, персонал и т.д.) должны: 

1. Предоставить серологический тест ПЦР на SARS-CoV-2 с отрицательным результатом, сделанный не ранее 72 часов с 
момента прибытия в страну проведения Мероприятия. 

2. Проходить процедуру измерения температуры тела на протяжении всего Мероприятия. 

3. Всегда носить защитную маску (за исключением спортсменов на тренировке, разминке и соревновании) 

4. Регулярно мыть руки с помощью геля на спиртовой основе или мыла и воды. 

5. Соблюдать физическую дистанцию - избегать толпы. 

 

6. Сообщить, что в течение последних 14 дней они не находились в осознанном контакте с лицом, имеющим 
положительный результат теста на COVID-19, или не имели следующих симптомов: 

 

- Высокая температура - Одышка 
- Боль в горле - Боль в мышцах и суставах 
- Сухой кашель - Потеря обоняния и вкуса 

7. Тщательно соблюдать все инструкции и требования, установленные Организатором. 



    
Ф                         ФЕДЕРАЦИЯ  
           СПОРТИВНОЙ  БОРЬБЫ                                                         

РЕСПУБЛИКИ ДАГЕСТАН 
 

                 367000, г. Махачкала 
Тел./факс (8722) 78-13-01 

   

                                            

 
WRESTLING 

FEDERATION OF THE 
REPUBLIC OF DAGHESTAN 

  
367000, Makhachkala 

tel: (8722) 78-13-00, fax: (8722) 78-13-01 
 

E-mail:federatsiya.borbyrd@bk.ru  
                       

 

 

4- Правила для Спортсменов 

Помимо условий, требуемых от всех Участников и описанных выше: 

- Спортсмены должны контролировать температуру своего тела дважды в день (с 7:00 до 8:00 и с 19:00 до 20:00) 

- Температура тела Спортсменов также будет официально контролироваться на входе рано утром при входе в зал соревнований. 
На взвешивание допускаются ТОЛЬКО спортсмены, прошедшие температурный контроль. 

- В случае если температура Спортсмена окажется выше 37,5°, такой Спортсмен будет отстранен от участия в соревновании. 

- Медицинская группа должна будет инициировать дополнительное обследование и мониторинг, и могут быть приняты 
дополнительные меры. 

- Первый день соревнований: В первый день проведения соревнований, поскольку такой спортсмен не может быть взвешен, 
он/она окажутся последними в списке без присвоения места (см. Международные правила борьбы ОМБ, Статья 11, Взвешивание). 

- Второй день соревнований: Если такая ситуация произойдет во второй день соревнований (Дополнительные этапы 
соревнований, Финальные состязания), исключение спортсмена будет рассматриваться как травма. Таким образом, рейтинг 
такого спортсмена будет присваиваться с учетом очков, набранных в первый день (см. Международные правила борьбы ОМБ, 
Статья 56 «Оперативные меры реагирования Медицинской службы»). 

- Для всех требуемых процедур, связанных с соревнованиями (взвешивание, медицинские осмотры, церемония награждения, 
антидопинговый контроль, интервью со СМИ в смешанной зоне и т.д.), ношение защитной маски является обязательным. 

5. Требования к Организаторам 

5.1 Организаторы Мероприятий должны: 

- Соблюдать все санитарные правила и требования по запросу местных органов здравоохранения. 

- Убедиться, что все Участники предъявили действительный серологический тест ПЦР на SARS-CoV-2 с отрицательным 
результатом, сделанный не ранее 72 часов с момента прибытия в страну проведения Мероприятия. 

- Организовывать и проводить тестирования (экспресс-тест на антитела для COVID-19) всех участников по прибытии. 

- Организовывать измерение температуры тела (со лба) всех участников, входящих в зал соревнований и тренировок, с помощью 
инфракрасного термометра. 

- Предоставлять защитные маски и дезинфицирующее средство для рук всем участникам 

- Планировать и организовывать серологические тесты ПЦР для SARS-CoV-2 при отъезде для тех участников, которым данный тест 
необходим при отъезде. Тесты оплачиваются запрашивающими участниками по себестоимости. 

5.2 Транспорт 

- Транспортные средства, используемые для перевозки Участников в период проведения Мероприятия, должны 
дезинфицироваться и проветриваться после каждой поездки. К транспортным средствам допускаются только аккредитованные 
участники. 
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- Ношение защитной маски является обязательным условием для всех участников, пользующихся транспортными средствами 

- Количество пассажиров на транспортных средствах должно соответствовать местным нормативно-правовым актам, при этом 
должно быть обеспечено достаточное количество мест в целях соблюдения социальной дистанции. 

5.3 Аккредитация 
- В офисе аккредитации должно быть достаточно пространства для соблюдения социальной дистанции. 
- Обеспечивается маркировка на полу, дезинфицирующие средства для рук и дополнительное количество защитных масок. 

- По возможности, Организатор должен стремиться обеспечить, чтобы во время аккредитации в помещении находилась бы 1 
(одна) национальная сборная, или, в любом случае, чтобы группы и люди находились бы на достаточном расстоянии друг от 
друга. 

5.4 Гостиницы и размещение 
- Гостиницы предназначены только для размещения участников (без других гостей). 
- Для размещения участников используются двухместные или одноместные номера. 
- Замена номеров после их распределения не допускается. 

- Питание организуется в соответствии с графиком, в нескольких залах, с подачей пищи официантами, с соблюдением 
физической дистанции и других профилактических мер. 

5.5 Тренировки 

- Там, где это возможно, тренировки проводятся в соответствии с установленным графиком, с тем чтобы сократить количество 
команд, тренирующихся на гимнастических матах. 

- Оборудование должно регулярно дезинфицироваться, и только спортсмены, их тренеры и сопровождающий медицинский 
персонал могут получить доступ к этой зоне. 

- В зоне разминки снимать защитные маски могут только те спортсмены, которые тренируются. Все остальные лица обязаны 
носить защитную маску. 

5.6 Медицинская служба соревнований 

- Необходимо соблюдать все требования Медицинского регламента . 

- Врач(и) и медицинский персонал Организатора должны соблюдать те же требования, что и другие участники, за исключением 
особых обстоятельств (например, при лечении травм, при медицинском осмотре). 

- Ношение перчаток является обязательным требованием для врачей и медицинского персонала. 

- Медицинская бригада организатора должна назначить сотрудника, ответственного за все санитарные протоколы, связанные с 
COVID-19. 
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5.7 Гигиена зала соревнований и гимнастических матов 

- Все спортсмены, прежде чем ступить на гимнастический мат, проходят через продезинфицированное ограждение для обуви. 

- Необходимо обеспечить регулярное проветривание зала соревнований 

- Раздевалки (спортсменов, судей) должны быть убраны и продезинфицированы. 

- Запланируйте достаточное количество стандартных диспенсеров с гелем на спиртовой основе во всех зонах, особенно в зонах, 
не имеющих прямого доступа к ванным комнатам/уборным. 

- Руки дезинфицируются перед каждым поединком (в комнате дежурного медицинского персонала) 
- Гимнастические маты дезинфицируются до начала соревнований и после каждого завершенного поединка. Для дезинфекции 
гимнастического мата используются гигиенические средства, не раздражающие кожу или слизистые оболочки. 

- В случае проведения церемоний открытия и/или церемоний награждения на гимнастических матах, должна быть обеспечена 
соответствующая защита таких гимнастических матов. После завершения церемоний защита снимается, а гимнастический(-ие) мат 
(-ы) дезинфицируется(-ются) повторно. 

5.8 Судьи 

- Судьи соблюдают те же профилактические медицинские меры, что и любой другой участник. 

- Судьи обязаны носить защитные маски, позволяющие использовать свисток. 

- Они должны обеспечить соблюдение всеми участниками основных мер безопасности (социальная дистанция, защитные 
маски). 

- Не допускается рукопожатие между судьями и борцами, а также между борцами и тренерами. 

- Победитель объявляется путем открытого голосования (поднятия рук). 

- Между судьей и хронометристом должна быть обеспечена физическая дистанция. 

- Во время каждого сеанса регулярно проводится дезинфекция номерных карточек для голосования. 

5.9 Взаимодействие 

- Как можно раньше проинформируйте всех участников и ОМБ о любых санитарных требованиях, которые необходимо соблюдать 
и которые должны быть подготовлены для иностранных посетителей (карантин, медицинские справки, эпидемиологические 
анкеты для заполнения и т. д.). 

- Любые другие ограничения во время мероприятия должны быть заблаговременно и четко доведены до сведения всех 
участников. 



    
Ф                         ФЕДЕРАЦИЯ  
           СПОРТИВНОЙ  БОРЬБЫ                                                         

РЕСПУБЛИКИ ДАГЕСТАН 
 

                 367000, г. Махачкала 
Тел./факс (8722) 78-13-01 

   

                                            

 
WRESTLING 

FEDERATION OF THE 
REPUBLIC OF DAGHESTAN 

  
367000, Makhachkala 

tel: (8722) 78-13-00, fax: (8722) 78-13-01 
 

E-mail:federatsiya.borbyrd@bk.ru  
                       

 

 

- Предоставьте внятную информацию (плакаты, флаеры, видео и т. д.) на английском языке в месте проведения соревнований о 
вышеуказанных основных мерах предосторожности (регулярно мыть руки, прикрывать рот при кашле/чихании согнутым локтем 
или одноразовой салфеткой, избегать касания глаз-носа-рта). Стимулируйте регулярное и тщательное мытье рук. 

- Обеспечьте выполнение всех мер всеми участниками и назначьте для этой цели выделенный персонал. 

- Введите ограничения для сопровождающего персонала делегаций в различных зонах и функциональных областях 
(аккредитация, взвешивание, зона разминки, комната дежурного медицинского персонала, спортивная площадка, служебные 
помещения и т.д.). 

5.10 Медицинские осмотры и взвешивания, жеребьевка 

- Судьи: Максимум 1 судья на весы. 

- Руководители команд или тренеры к зоне медицинского осмотра и взвешивания не допускаются 

- Помещения, используемые для взвешивания и жеребьевки, должны иметь достаточное пространство для сохранения 
социальной дистанции. Во время взвешивания разметьте социальные дистанции на полу с помощью резиновых ограждений для 
регулирования очередей. 

- Во время взвешивания необходимо запланировать достаточное количество времени для проведения дезинфекции весов и 
других устройств. 

- По возможности, вход и выход (при взвешивании и, если применимо, при жеребьевке) должны иметь четкие и ясные 
обозначения. 

5.11 Административные процедуры после завершения мероприятия 

- Сохраняйте имена и контактные данные всех участников не менее одного месяца. Это поможет государственным органам 
здравоохранения отслеживать тех людей, которые могли быть подвергнуты воздействию COVID-19, если один или несколько 
участников заболеют вскоре после завершения мероприятия. Учитывайте требования применимого законодательства о 
конфиденциальности и защите персональных данных. 

- Если кто-то из участников мероприятия был изолирован как подозреваемый в заражении COVID-19, организатор должен 
сообщить об этом ОМБ и всем участникам. Таким участникам следует рекомендовать следить за симптомами в течение 14 дней и 
измерять температуру дважды в день. 

5.12 Страхование 

Вся информация в отношении страхового покрытия приведена здесь:  

https://unitedworldwrestling.org/governance/accidentillness-insurance-emergency  

****** 
И.О. Президент 
Федерации спортивной борьбы Республики Дагестан           Г.З.Гайдаров   
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April 27th, 2021 
 

 
Guidance for Event Organizers and Participants 

 

 
 

It is WHO’s view that all countries with community transmission should seriously consider postponing or reducing mass 

gatherings that bring people together and have the potential to amplify disease and support the recommended best practice 
of physical distancing. Any decision will be supported through the use of WHO tools, in particular the Risk Assessment for 
Mass Gatherings during COVID-19. 

 
If movement restrictions and further national measures have been established in the country, the WHO risk 
assessment does not apply. 

 
However, when the process of re-opening/conducting mass gatherings is being considered post movement restrictions, it 
will be key to ensure any decisions are based on a risk assessment, such as the WHO Mass gatherings COVID-19 risk 
assessment. 

 
The detailed links to the various WHO tools are noted below. 

 
- How to use WHO risk assessment and mitigation checklist for Mass Gatherings in the context of COVID-19 

 

- Mass Gathering risk assessment COVID-19: key considerations (Excel sheet) 
 

- Decision tree for risk assessment for mass gathering 
 

- Considerations for sports federations/sports event organizers when planning mass gatherings in the context of COVID-
19: interim guidance 

 

- Guidance for the use of the WHO Mass Gatherings Sports: addendum risk assessment tools in the context of COVID-19 
(Excel sheet) 

 
These guidelines are intended to assist Organizers implementing measures to reduce the possibility of viral transmission to 
a minimum during UWW Events. They complement the sanitary requirements prescribed by public authorities. They do 
not replace all other requirements as provided by the UWW Medical Regulations. 

 
Wrestling being a contact sport, it is at higher risk of viral transmission during viral epidemic and pandemic periods. 
Hence a higher degree of attention and more stringent measures are required from the Wrestling community. 

 
Individual responsibility is also key to protect the health of everyone. In that respect, detection of infected people and 
virus careers with no symptoms help reducing those risks. In case of any doubt by an athlete or a participant for a potential 
viral infection, it is his/her individual responsibility to consider self-quarantine, refrain from participating in sports 
activities (training, competition) and refer to a hospital or an officially designated center by the authorities. 

 
This document is subject to changes depending on the evolution of the pandemic and the progress made by the scientific 
community with regards to diagnostic approaches, antiviral treatments and vaccine. 

 
In addition to public authorities’ requirement and to these guidelines, Organizers must refer to the 

recommendations of the World Health Organization 
 

https://www.who.int/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019 
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Participant: including, but not limited to athletes, coaches, referees, team leaders, team staff, team doctors 
& masseur, LOC staff, volunteers, UWW staff, UWW Bureau members, NF Officials, NOC officials & staff, media 
& TV staff, journalists, photographs, Doping Control Officers, drivers, and any individual taking part in the 
Event or involved in its organization. 

 
Event: safe any exception expressly granted by UWW, all competitions on the UWW Calendar and all other 
events linked thereto, such as training camps. 

 
Period of the Event: except for the staff involved in the installing and dismantling of all installations (the 
latter being subject to all sanitary requirements imposed by the local authorities), the period of the Event 
starts from the arrival of the participants in the country until their departure from the country. 

 
Organizers: the Local Organizing Committee (LOC) responsible for the Event, including all its members. 

 
 

 

All participants (Athletes, Coaches, Athletes’ Entourage, Referees, Staff, etc.) shall: 
 

1. Produce a negative PCR serological test for SARS-CoV-2 taken not earlier than 72 hours from the 
arrival in the country of the Event. 

 
2. Submit themselves to temperature monitoring throughout the Event. 

 
3. Wear a protective mask at all times safe exceptions (except for athletes when training, warming-up & 

competition) 
 

4. Regularly wash hands using either an alcohol-based gel or soap and water. 
 

5. Keep physical distancing - Avoid crowds. 
 
 

6. Inform that they have not been in conscious contact with a COVID-19 positive person in the last 14 
days or have had the following symptoms: 

 

- High temperature 
- Sore throat 
- A dry cough 

- Shortness of breath 
- Pain in muscles and joints 
- Loss of sense of smell and taste 

 

7. Carefully respect all instructions and requirement set forth by the Organizer. 
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In addition to the conditions required from all Participants and described above: 
 

- Athletes must monitor their body temperature twice a day (7-8 am and 7-8 pm) 
 

- The Athletes’ body temperature will also be officially monitored at the entrance early in the morning upon entrance in 
the competition hall. ONLY those athletes who pass the temperature check will be allowed to the weigh-in 

 
- In case an Athlete shows a temperature higher than 37.5°, he/she will be eliminated from the competition. 

 

- Further investigation and monitoring will be started by the Medical Team and additional measures can be taken. 
 

- First day of competition: For the first day of competition, and because such athlete cannot be weighed-in, he/she will 
be ranked last without rank (cf. UWW International Wrestling Rules, Article 11, Weigh-in). 

 
- Second day of competition: If this situation happens the second day of competition (Repechages, Finals), the elimination 
of an athlete will be considered as an injury. Therefore, he/she will be ranked based on the points earned on the first day 
(cf. UWW International Wrestling Rules, Article 56, Medical Service Interventions). 

 
- For all obligations related to the competition (weigh-in, medical examinations, medal ceremony, anti-doping controls, 
media interviews in the mix zone, etc.), wearing a mask will be obligatory. 

 

 

5.1 Event’s organizers shall: 
 

- Comply with all sanitary rules and requirements as requested by the local health authorities. 
 

- Verify that all Participants show a valid negative a PCR serological test for SARS-CoV-2 taken not earlier than 72 hours 
from the arrival in the country of the Event. 

 
- Organize and cover the testing (rapid antigen test for COVID-19) of all Participants upon arrival and entry in 
the “sanitary bubble”. 

 
- Organize the body temperature (from forehead) screening of all participants entering the competition and training hall 
using infrared thermometer. 

 
- Provide masks and hand disinfectant to all participants 

 
- Plan and organize PCR serological tests for SARS-CoV-2 upon departure for the participants who need it upon departure. 
The tests will be charge on the requesting participants at cost price. 

 
 

5.2 Transports 
 

- The vehicles used for the transport of Participants during the period of the Event shall be disinfected and ventilated 
after each ride. 

 
- Only accredited participants will be allowed to enter the vehicles. 
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- Wearing mask is mandatory in all vehicles 
 

- The number of passengers in the vehicles must comply with the local regulations and enough spaces shall be provided to 
respect the social distancing. 

 
- Drivers shall be included in the sanitary bubble. 

 
 

5.3 Accreditation 
 

- The accreditation office shall have sufficient space to respect social distancing. 
 

- Markings on the floor, hand sanitizers and additional number of protective masks 
 

- Where feasible, the organizer shall strive to have one (1) National Team at a time for the accreditation, or in any case 
to ensure that groups and people are well separated. 

 
 

5.4 Hotels & Accommodation 
 

- Hotels shall be dedicated for the participants only (no other guests). 
 

- Double or single rooms shall be used to accommodate participants. 
 

- No change of rooms will be allowed after the allocations of the rooms. 
 

- Food will be arranged according to the schedule, in several halls, with serving food by the waiters and respecting 
the physical distance and other preventive measures. 

 
5.5 Training 

 
- Where possible, training sessions will be managed according to an established schedule in order to reduce the number 
of teams using the mats. 

 
- The equipment will be regularly disinfected and only the athletes, their coaches and accompanying medical staff can 
access this area. 

 
- At the warm-up area, only athletes who are training can remove their masks. All other individuals shall wear the mask. 

 
 

5.6 Competition medical service 
 

- All requirements of the UWW Medical Regulations shall be implemented. 
 

- Except for exceptional circumstances (for ex. treatment of injuries, medical examination), UWW Doctor(s) 
and Organizer’s medical staff shall observe the same requirements as other participants. 

 
- Wearing gloves are mandatory for doctors and medical staff. 

 
- The organizer’s medical team must designate a member responsible for all COVID-19 sanitary protocols. 
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5.7 Hygiene of competition hall & mats 
 

- All competitors will pass a disinfection barrier for footwear before stepping on the mat. 
 

- Ensure the competition hall is regularly ventilated 
 

- Changing rooms (athletes, referees) must be cleaned and sanitized. 
 

- Plan sufficient standard alcohol-based gel dispensers in all areas, particularly in areas without direct access 
to bathrooms/WC. 

 
- Hands shall be disinfected before each bout (in the call room) 
- Mats shall be disinfected before the start of the competition and after each completed match. Hygienic 
products that do not irritate the skin or mucous membranes will be used to disinfect the mat. 

 
- In case opening ceremonies and/or medal ceremonies are held on the mat(s), appropriate protection shall 
cover the mats. After the ceremonies, the protection shall be removed and the mat(s) disinfected again. 

 
5.8 Referees 

 
- Referees observe the same preventive medical measures as any other participant. 

 
- Referees shall wear protective masks allowing the use of the whistle. 

 
- They shall ensure that all participants enforce the basic measures (social distancing, masks). 

 
- No handshake between the referees and the wrestlers, or between wrestlers and coaches are allowed. 

 
- The winner is announced by a show of hands. 

 
- Physical distance must be provided between the referee and the timekeeper. 

 
- Paddles shall be disinfected regularly during each session. 

 
 

5.9 Communication 

- Inform all participants and UWW as early as possible of any sanitary requirements to comply with and to be 
prepared for by foreign visitors (quarantine, medical certificates, epidemiological questionnaires to be filled 
in, etc). 

 
- Any other restrictions during the event shall be clearly communicated to all participants well in advance. 
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- Provide clear information (posters, flyers, videos, etc) in English in the competition venue about the above 
basic precautions (washing hands regularly, cover coughs/sneezes with a flexed elbow or disposable tissue, 
avoid touching eyes-nose-mouth). Promote regular and thorough hand-washing. 

 
- Ensure that all measures are enforced by all participants and assign dedicated staff for this purpose. 

 
- Limit delegations’ accompanying staff in the different areas and functions (accreditation, weigh-in, warm- 
up area, call-room, FOP, BOH, etc). 

 
 

5.10 Medical examinations & weigh-ins, draw 

- Referees: 1 referee maximum per scale. 
 

- No Team Leaders or Coach allowed in the weigh-in medical examinations & weigh-in area 
 

- The rooms used for weigh-in and for the draw shall have sufficient space to allow social distancing. Mark 
social distances on the floor with rubber for queues during weigh-in. 

 
- Sufficient time must be planned to allow disinfection of scales and other devices during weigh-in time. 

 
- Whenever possible, the entrance and the exit (weigh-ins & draw, if applicable) should be distinct and clearly 
designated. 

 
 

5.11 Post-event administration 

- Retain the names and contact details of all participants for at least one month. This will help public health 
authorities trace people who may have been exposed to COVID-19 if one or more participants become ill shortly 
after the event. Consider the applicable laws on privacy and personal data protection. 

 

- If anyone at the event was isolated as a suspected COVID-19 case, the organizer should inform UWW and all 
participants. They should be advised to monitor themselves for symptoms for 14 days and take their 
temperature twice a day. 

 
 

5.12 Insurance 

All information with regards to the insurance coverage are described here: 

https://unitedworldwrestling.org/governance/accidentillness-insurance-emergency 

 
 

****** 
I.o.President 
Of the Dagestan Wrestling Federation                                                                      G.Z.Gaidarov 

 


